

Mujeres cuidadoras de la región reciben teléfono móviles

“Cuidadoras Conectadas” es el nombre de l proyecto que beneficiará a 40 mujeres de la región de Antofagasta, entregándoles un teléfono móvil y una capacitación en habilidades digitales, con el objetivo de potenciar su desarrollo y autonomía económica.

“Cuidadoras conectadas”, cuenta con el apoyo del Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones, para contribuir a la disminución de la brecha digital

apoyando a 40 mujeres de Antofagasta, con la entrega de un celular para cada una de ellas. Para la Subsecretaría de Telecomunicaciones, es muy importante brindar este apoyo, facilitando el acceso a la telefonía móvil y transmisión de datos”, comentó el seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Enrique Viveros.

En tanto, la seremi de la Mujer y EG, Hanna Golde-ner, Cuidadoras Conecta-

das es un programa que da un paso fundamental en el reconocimiento y apoyo a las mujeres cuidadoras ya que “quienes generalmente cuentan con menos oportunidades de capacitación o de participar de espacios de autocuidado son cuidadoras, por lo que esta iniciativa no sólo busca mejorar su calidad de vida, sino que también potenciar su autonomía económica y desarrollo personal a través de la entrega de un kit de



40 MUJERES CUIDADORAS DE LA REGIÓN RECIBIERON TELÉFONOS.

conectividad, pero sobre todo de un proceso de alfabetización digital.

Esta iniciativa está en-

marcada en el Fondo para la Igualdad 2024 del Ministerio de la Mujer y Equidad de Género e impulsada por

el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones, a través de Subtel, en colaboración con Prodemu. 🇨🇱